

## NOTA EDITORIAL

### **La reacreditación del Mercosur: Un logro para la carrera de enfermería y un compromiso con la calidad educativa**

Con gran orgullo y satisfacción, compartimos con nuestra comunidad académica y profesional que la carrera de Enfermería de la Universidad Técnica Privada Cosmos (UNITEPC) ha obtenido la reacreditación del Mercosur. Este hito representa mucho más que una certificación administrativa; simboliza el reconocimiento de los esfuerzos conjuntos de docentes, estudiantes, y autoridades por alcanzar y mantener estándares de calidad que trascienden nuestras fronteras.

El Sistema de Acreditación Regional de Carreras Universitarias del Mercosur y Estados Asociados (ARCU-SUR) tiene como objetivo garantizar la excelencia en la educación superior de la región. Este proceso de reacreditación implica una rigurosa evaluación que abarca desde la pertinencia del currículo y la calidad de los recursos docentes hasta las infraestructuras disponibles y las oportunidades de práctica profesional para los estudiantes. Superar estos estándares no solo avala nuestra formación académica, sino que también ratifica nuestro compromiso con la mejora continua.

Para los futuros enfermeros y enfermeras, esta reacreditación garantiza una educación que está alineada con las necesidades de los sistemas de salud de los países miembros del Mercosur. Además, abre las puertas a la movilidad académica y profesional, permitiendo que nuestros egresados sean reconocidos como profesionales de excelencia en la región. Esta certificación también fomenta el intercambio de conocimientos y experiencias, contribuyendo al fortalecimiento de la cooperación regional en el campo de la salud.

Sin embargo, este logro también conlleva un compromiso renovado. La reacreditación no es un punto de llegada, sino un recordatorio de la necesidad de seguir innovando, actualizando contenidos curriculares y fortaleciendo el vínculo entre la academia y la práctica profesional. También nos desafía a consolidar nuestra responsabilidad social, formando profesionales que no solo dominen las ciencias de la salud, sino que también actúen con empatía y ética frente a las demandas de las comunidades que atendemos.

Desde estas páginas, hacemos extensivo nuestro agradecimiento a todos los actores que hicieron posible este logro: a los docentes por su incansable labor, a los estudiantes por su dedicación y entusiasmo, y a las autoridades por su visión y liderazgo. Este reconocimiento es también un incentivo para redoblar esfuerzos y seguir posicionando a la carrera de Enfermería de la UNITEPC como un referente de calidad en el contexto regional.

Finalmente, invitamos a nuestra comunidad académica y profesional a celebrar este logro y a continuar trabajando juntos para consolidar un sistema educativo que responda a las necesidades de la salud en el Mercosur. La reacreditación es solo el comienzo de un camino lleno de oportunidades y retos que afrontaremos con el mismo compromiso y pasión que nos ha llevado hasta aquí.

Luis Fernando Rojas Terrazas  

**Jefe editor de la familia de revistas científicas UNITEPC**